

Légende Persane

Et Malla, la belle Malla à la noire chevelure, demeurait absente. Quatre fois déjà le soleil avait mûri les moissons de la plaine et Malla à la chevelure de nuit demeurait absente...

LE GARDIEN

DE LA FONTAINE.

Ceci est l'histoire du gardien de la fontaine, histoire véridique et instructive, telle qu'elle a été mise en doubles redondances par un qui était expert à broder beaucoup de paroles sur le canevas de peu de choses, mais aussi à faire parfois tenir beaucoup de sens dans peu de paroles, comme vous verrez.

Une âme en prison.

En 1885, le tonnelier Heurtin, de Verton, dans la Loire-Inférieure, eut une fille qu'il appela Marie. La malheureuse petite ouvrit, comme tous les enfants, ses grands yeux qui étaient d'un vert clair, mais on s'aperçut qu'elle ne voyait pas.

LES INSIGNES DE L'HONNEUR.

Devant une coquette habitation dont la façade s'onguilaude de rosiers grimpaux avon partout des festons de passereuil et de vigne vierge, le passant s'arrête séduit, charmé.

A PROPOS DE MARIAGES ROYAUX.

Les reines, à ce que l'on dit, ne se marient pas comme elles veulent. Encore tout récemment, note Wilhelmine — ce sont les

Pensées et Maximes.

Suivre dans sa conduite le guide le plus élevé, travailler de tout son pouvoir au bien d'autrui, voilà le secret du bonheur et l'essence de la sagesse.

LE COLONEL DAIGUEMONT.

Après cette lecture, une flamme monte dans le grand œil noir de Fernand, un peu de joie descend en elle, apaisant son cœur et les mains jointes, de toute son âme, elle murmure;